

Une journée marquée par les parties nulles pour les échecs latino-américains à Gibraltar



Londres, 28 janvier, (RHC).- Les joueurs latino-américains d'échecs qui participent à l'Open de Gibraltar ont eu ce jeudi une journée marquée par les parties nulles.

Le Grand Maître cubain, Lazaro Bruzon, le Latino-américain le mieux placé au ranking mondial à cette rencontre avec 2666 points ELO a en effet partie nulle avec son homologue indien, Kidambi Sundararajan (2508 points ELO).

Parties nulles aussi pour le Grand Maître paraguayen Axel Bachman et le Maître international indien Rout Padmini et pour l'Argentin Federico Pérez qui a divisé le point avec Kazim Gulamali qui défend les couleurs des Etats-Unis.

Le seul joueur d'échecs de la région qui a remporté une victoire à la troisième journée du tournoi de Gibraltar: le Maître international Rodney Pérez (2332 points ELO) qui a mis en échec le Grand Maître étasunien, James Tarjan d'un coefficient ELO supérieur (2478)

Par contre, le GM vénézuélien Eduardo Iturrizaga a dû s'incliner devant la Russe, Alexandra Goryachkina.

Parmi les joueurs qui accumulent le plus grand nombre de points à l'Open de Gibraltar, le Français Maxime Vachier-Lagrave et l'Indien Viswanathan Anand ont remporté leurs parties mais le troisième favori Hikaru Nakamura, des Etats-Unis a fait partie nulle avec un adversaire qu'il avantageait de plus de 200 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/82668-une-journee-marquee-par-les-parties-nulles-pour-les-echecs-latino-americains-a-gibraltar>



Radio Habana Cuba